

# „autres choses“ tanzt sich für den Saisonauftakt warm

Saarlouiser Formation stellt die neue Choreografie vor – Saisonhöhepunkt: Weltmeisterschaft in Kanada

**Die erfolgreichen Jazz- und Moderndance-Formationen des Tanzsportclubs Blau-Gold Saarlouis stehen in den Startlöchern für die aktuelle Saison. Am Samstag ab 20 Uhr stellen sie im Theater am Ring ihre neuen Choreografien vor.**

**Saarlouis.** Mitte März wird es ernst für die beiden Saarlouiser Teams in der ersten Bundesliga im Jazz- und Moderndance. Am Samstag, 14. März, steht für „autres choses“ und „performance“ im südhessischen Lampertheim das erste Turnier auf dem Programm. Der Saisonauftakt ist immer besonders spannend, weil die meisten Formationen mit neuen Stücken antreten. Der Ligastart ist damit eine erste Standortbestimmung.

Das Saarlouiser Spitzenteam „autres choses“, von 1999 bis 2005 sieben Mal deutscher Meis-

ter, tritt mit einem Stück zur Musik der Formation „Trentemøller“ an. Choreograf Andreas Lauck hat den Titel „Always Something Better“ ausgewählt. Anders Trentemøller, ist ein dänischer Techno- und Houseproduzent. „Das Stück ist abstrakt und hat kein konkretes

Thema“, erläutert der Erfolgstrainer. Zu der Choreografie inspiriert haben ihn Wellenbewegungen, wie man sie aus dem Hip-Hop kennt und die Lauck in die Modern-Technik übertragen hat: „Das temporeiche Stück ist sehr akrobatisch und lebt von vielen spektakulären Hebungen.“



**Für „autres choses“ ist die Saison in der ersten Bundesliga in diesem Jahr nur Durchgangsstation auf dem Weg zur WM in Kanada.** Foto: om

Die neue Choreografie stellt „autres choses“ am Samstag um 20 Uhr im Theater am Ring in Saarlouis ihren saarländischen Fans vor. Die Saisonhöhepunkte sind die Weltmeisterschaft (27. Juli bis 3. August in Niagara Falls in Kanada) und die deutsche Meisterschaft am 17. Oktober in Bremerhaven.

Bei der Saisonöffnung unter dem Motto „Auftakt“ zeigen auch die übrigen Formationen des Tanzsportclubs Blau-Gold Saarlouis ihre neuen Stücke. Für die Choreografie von „performance“ zeichnete in diesem Jahr Laura Vilar verantwortlich. Die gefragte Dozentin und Profitänzerin aus Barcelona hatte im vergangenen Jahr das Stück von „autres choses“ erarbeitet. Für „performance“ hat sie eine Musik gewählt, die langsam und sphärisch beginnt, sich dann aber im Tempo immer mehr steigert. Mit von

der Partie sind auch „passo mobile (Regionalliga) sowie „l'équipe“, „Corazôn“, „Q-Rage“ und „Just Boys“ (alle Verbandsliga Jugend) sowie „Preface“ vom Turnverein Elm (Regionalliga).

Die meisten Formationen gehen mit einem völlig anderen Gesicht in die neue Saison: „Wir haben in diesem Jahr den größten personellen Umbruch in der Vereinsgeschichte zu bewältigen“, berichtet Lauck. So wurden nahezu alle Tänzerinnen der erfolgreichen Jugendformation „l'équipe“ (deutsche Meister der Jahre 2005 bis 2007) in die Formationen „autres choses“ und „performance“ integriert. om

◆ **Karten für den „Auftakt“** gibt es zum Preis von fünf Euro im Tanzstudio Andreas Lauck, Augustinerstraße, Saarlouis, Telefon (06831) 1270694, oder im Bürgerinfo im Saarlouiser Rathaus, Telefon (06831) 443-262.